



**MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DU ROYAUME DES PAYS-BAS
LA HAYE**

CONVENTION SUR LE RECOUVREMENT INTERNATIONAL DES ALIMENTS DESTINÉS
AUX ENFANTS ET À D'AUTRES MEMBRES DE LA FAMILLE
(La Haye, le 23 novembre 2007)

Notification conformément à l'article 65 de la Convention

COMMUNICATION DU DÉPOSITAIRE

Se référant à sa notification du 17 avril 2019, portant la référence [Recouvrement international des aliments destinés aux enfants n° 06/2019](#), relative à l'adhésion du Nicaragua à la Convention, ainsi qu'à sa notification du 13 mai 2020, portant la référence [Recouvrement international des aliments destinés aux enfants n° 03/2020](#), relative aux déclarations et à la réserve tardive faites par le Nicaragua, le dépositaire notifie que cette réserve tardive a été retirée par le Nicaragua le 12 novembre 2020.

RETRAIT DE LA RÉSERVE TARDIVE

Nicaragua, 12-11-2020

(Traduction via l'anglais de l'original en espagnol)

« [...] par la note [...], la République du Nicaragua a exprimé une réserve en ce qui concerne l'article 20, paragraphe premier, point e.

En vertu de l'article 62, paragraphe 2, de la Convention, le Ministère a le plaisir d'informer le Ministère des Affaires étrangères du Royaume des Pays-Bas qu'il retire, par la présente notification, la réserve exprimée dans la note susmentionnée et le prie de faire en sorte que les autres membres de la Conférence de La Haye de droit international privé en soient informés.

Les déclarations faites dans la note [...] restent en vigueur. »

La Haye, le 19 novembre 2020

Les notifications dépositaires sont accessibles en ligne sur le site Web du Ministère des Affaires étrangères du Royaume des Pays-Bas, à l'adresse <https://treatydatabase.overheid.nl>.

XXXVIII Recouvrement international des aliments destinés aux enfants No. 07/2020



**MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS OF THE KINGDOM OF THE NETHERLANDS
THE HAGUE**

CONVENTION ON THE INTERNATIONAL RECOVERY OF CHILD SUPPORT AND OTHER FORMS
OF FAMILY MAINTENANCE
(The Hague, 23 November 2007)

Notification pursuant to Article 65 of the Convention

NOTICE FROM THE DEPOSITARY

With reference to depositary notification [International recovery of child support No. 06/2019](#), dated 17 April 2019, regarding the accession to the Convention by Nicaragua, and with reference to depositary notification [International recovery of child support No. 03/2020](#), dated 13 May 2020, regarding the declarations and a late reservation made by Nicaragua, the depositary communicates that the late reservation was withdrawn by Nicaragua on 12 November 2020.

WITHDRAWAL OF LATE RESERVATION

Nicaragua, 12-11-2020

(Translation)(Original: Spanish)

"[...] by means of Note [...], the Republic of Nicaragua formulated an express Reservation to Article 20, Section 1, Subparagraph (e).

Based on Article 62, Section 2 of the Convention, this Ministry has the pleasure of informing the Ministry of Foreign Affairs of the Kingdom of the Netherlands that by means of this Note, it withdraws the reservation submitted in the above-mentioned Note, kindly requesting your good offices so that the other members of the Hague Conference on Private International Law be informed thereof.

The declarations presented in Note [...] remain in force."

The Hague, 19 November 2020

The Depositary Notifications are accessible on the website of the Ministry of Foreign Affairs of the Kingdom of the Netherlands at <https://treatydatabase.overheid.nl>.

XXXVIII International recovery of child support No. 07/2020